

**No ponemos tu casa en venta, ¡la vendemos!**  
¡Solicita tu Valoración gratuita!

**NÚCLEO**  
GESTIONES INMOBILIARIAS

Mutxamel  
Sant Joan

**2 AGENCIAS EN LA ZONA**  
**SANT JOAN D'ALACANT**  
 C/ Tomás Capelo, 8 - 03550 Sant Joan  
 722 260 850  
**MUTXAMEL**  
 Avda. Carlos Soler, 28 - 03110 Mutxamel  
 654 149 739

**NÚCLEO | LA INMOBILIARIA LIDER DE ALICANTE**

35 AÑOS DE CONFIANZA Y TECNOLOGÍA

**¡DATE DE ALTA YA!**

SOLO AHORA TODO **3 MESES GRATIS**

**FIBRA 1000Mb SIMÉTRICOS**

DESCUENTO DE 3 MESES GRATIS

**24'90** €/MES IVA incluido

**FIBRA 1000Mb + 180 CANALES**

ENTODAS TUS TVs

**cableworld | fibra**

966 192 000 | cableworld.es

# Som Mutxamel

El periódico de **Mutxamel**

www.somslalacanti.com

Año 4/Número 33/23 de enero de 2023

## Nueva zona de esparcimiento familiar y juvenil en el área del Matadero

Pág. 2



Entrevista a Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel

Pág. 3

### Los Moros y Cristianos en Futur



Pág. 2

**AUTOTALLER**

**MIR AUTO**

MECÁNICA  
ELECTRICIDAD  
AIRE ACONDICIONADO

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel  
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

**LASAROCA DENTAL**  
El Campello

EN ENERO NO CUESTA TANTO **SONREÍR**

- PRIMERA VISITA GRATIS
- PACK SALUD 20% DTO
- PACK ORTODONCIA
- PACK IMPLANTES

ATENDEMOS TODOS LOS SEGUROS  
DE LUNES A SÁBADOS  
TAC 3D

Dr. Fleming 41 · 2º izq. El Campello - Alicante

**FINANCIAMOS TU TRATAMIENTO**

URGENCIAS 24h T.: 651 164 726

# Finaliza la última fase de la actuación en la zona dotacional deportiva del antiguo matadero



El Alcalde, Sebastián Cañadas y el concejal de Infraestructuras y Obras Públicas José Antonio Bermejo

## Som Mutxamel

◆ Ha culminado la última actuación en la zona dotacional deportiva del sector 7-F del municipio de Mutxamel conocida como el área recreativa del Antiguo Matadero.

La semana pasada se recibieron los trabajos para la creación de una zona ajardinada, con una gran pérgola de madera para la realización de múltiples actividades al aire libre, la instalación de aparatos para la práctica de calistenia, como los que ya se instalaron en el polideportivo municipal y la colocación de trampolines infantiles y dotaciones como

bancos, iluminación led etc...

Según informó el concejal del área Infraestructuras y Obras públicas, José Antonio Bermejo el presupuesto total de estos trabajos ha ascendido a un total de 205.000€ que han sido realizados por la empresa Parkinson S.L. Así, finaliza un ambicioso proyecto que ha revitalizado una zona del municipio cercana a dos centros escolares y en inminente desarrollo creando una zona de ocio y deporte familiar y juvenil, además de poner en valor un edificio de principios del siglo XX. En el año 2019 comenzó este

proyecto con la rehabilitación del Antiguo Matadero, un edificio construido en 1925 y restaurado en 1978 en colaboración con la Diputación Provincial de Alicante, que aportó el 50% del presupuesto total, más de 700.000€. El edificio se ha convertido en una sala polivalente donde se hacen multitud de actividades.

La zona contaba entonces con un parking, una pista infantil anexa y una zona de juegos infantiles, después llegaron nuevas instalaciones como el Skate Park, la pista de baloncesto en 2021 y una pista de pumptrack en 2022.

● Zonas ajardinadas, una pérgola para realizar actividades al aire libre y aparatos de calistenia completan este complejo de ocio y deporte ubicado en una zona residencial en expansión y cercana a dos centros escolares.

Con esta última actuación se pone punto final a la creación de un espacio multifunción que ha revitalizado una zona del municipio en incipiente crecimiento y que conecta con la avenida de Valencia y por tanto el casco urbano del municipio.

## Continúa el asfaltado de calles del municipio

Continúa la campaña de asfaltado y arreglo de calles en el municipio de Mutxamel. El Concejal de Infraestructuras y Obras, José

Antonio Bermejo, explicó que los trabajos que se están llevando a cabo comprende el camí La Rula, el camino de la Fábrica del hilo. Además se está dotando de iluminación led urbanizaciones como la Almajada y Girasoles y se está construyendo una pista deportiva en Bonalba.

Por último, Bermejo anunció que ya está en marcha la 2ª fase de arreglo del polideportivo de Mutxamel que cuenta con un presupuesto de más de 400.000 euros de licitación.



Una pérgola dotará de sombra a las actividades que se realicen

## Mutxamel traslada a FITUR 2023 su esencia festera

ten a Mutxamel en un municipio foco de atracción para turistas y visitantes, a los que se les invita a acercarse a la localidad para vivir en directo sus días grandes. Con motivo del reconocimiento como Fiestas de Interés Turístico Autonómico, el Ayuntamiento de Mutxamel, a través de las Concejalías de Turismo y Fiestas han creado un spot promocional que refleja, a través de espectaculares imágenes grabadas en las últimas fiestas, la originalidad, calidad y diversidad de los actos que forman parte de la Trilogía Festera. Este audiovisual, de dos minutos de duración, se ha generado con rotulación en castellano, inglés y valenciano. El video ha sido presentado este jueves, 19 de enero, en el stand del Patronato de la Costa Blanca, en un acto donde han intervenido el alcalde Sebastián Cañadas, la concejala

de Turismo, Inmaculada Pérez, y el concejal de Fiestas, Rafael Pastor.

En la presentación, realizada en la zona videowall Costa Blanca, han estado presentes otros componentes de la corporación municipal, con representantes de todos los grupos municipales, y el presidente de la Comisión de Fiestas, Pedro Miguel Planelles, que han acudido a Madrid para mostrar su apoyo a esta iniciativa promocional en la cita turística más importante de todo el calendario nacional como es la Feria Internacional de Turismo de Madrid.

Precisamente, esta promoción de los Moros i Cristians en Fitur 2023 abre una serie de acciones promocionales que el Ajuntament de Mutxamel quiere llevar a cabo en próximas fechas con la mirada puesta en que sus días grandes sean declarados Fiesta de Interés

Turístico Nacional. La campaña publicitaria que acompaña esta feria está pensada en reforzar el posicionamiento de los Moros i Cristians de Mutxamel como Fiesta de Interés Turístico Autonómico, para que sus actos se consoliden todo lo posible dentro del calendario festero de la Comunitat Valenciana. Pero además, se han incorporado impactos en medios de comunicación de alcance nacional, un requisito imprescindible para seguir creciendo y mejorando con el objetivo de recibir en unos años el reconocimiento estatal para unas fiestas que se celebran de forma ininterrumpida desde hace más de 150 años. Es más, crónicas históricas y testimonios personales, transmitidos de generación en generación, sitúan la fundación de las Fiestas en honor de la Mare de Déu de Loreto en el año 1843. Es decir, hace 180 años.



## Som Mutxamel

◆ En el año 2022 todos los eventos y fiestas se han celebrado con normalidad en el municipio. ¿Cómo ha repercutido esto en el municipio? Muy favorablemente en todos los sentidos. Además, este año las fiestas de Moros y Cristianos, nuestro principal atractivo turístico, coincidieron con el fin de semana y eso se notó en la gran afluencia de público que llenó la Avenida Carlos Soler. Nos ha sorprendido también las últimas fiestas navideñas. Tanto el desfile del Cartero Real como la Cabalgata de Reyes gozaron de una afluencia importantísima de vecinos y visitantes a nivel casi de septiembre. Es positivo, no sólo económicamente que también es importante sino también socialmente porque esos días se han producido encuentros de personas que no se veían desde hace tiempo. También ves gente que no conoces y que posiblemente sean gente de las urbanizaciones que vienen a disfrutar de estos eventos al municipio o incluso gente de otros municipios que atraídos por el atractivo turístico de estos actos quieren compartir con nosotros estos días.

Sois un municipio que aprobasteis los presupuestos en tiempo y forma. Si esa ha sido nuestra tónica durante toda la legislatura para comenzar el año con un presupuesto actualizado, que es algo muy importante. Hay que agradecer las aportaciones de los grupos de la oposición. La gran mayoría de sus enmiendas las tuvimos en cuenta. Entiendo menos la postura de otros grupos que habiendo admitido el 60% de las enmiendas del PSOE, el 80% de las enmiendas de Compromís y otro alto porcentaje de las enmiendas de PODEM, no apoyaron las cuentas, puede ser que ya estamos en año electoral.

¿Cómo habéis afrontado la subida de la luz? Ha sido complicado y te diré que se trata de un presupuesto condicionado por esta subida. Ahora más que nunca se hacen valer los remanentes de tesorería porque si tenemos algunas inversiones son gracias a ello. Ya que la subida de la luz nos condicionaba las cantidades que veníamos asignando a inversiones los años anteriores que rondaban el millón o millón y medio de euros. Eso ha sido ha sido el incremento que hemos tenido que consignar para pagar el gasto de la energía eléctrica.

Aunque este equipo de gobierno ya tenía la intención firme de implantar la energía fotovoltaica en el municipio en pro del medioambiente y el ahorro energético. Ya tenemos un estudio hecho de instalación de placas fotovoltaicas en edificios municipales y ahora nos vamos a adherir a una Comunidad Energética "Todo Alicante" con otros municipios de la provincia de Alicante impulsada por dos muni-

## Entrevista Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel

# “Tres legislaturas con tres formas de gobernar distintas pero las tres fructíferas”

● Sebastián Cañadas hace balance de los logros realizados en 2022 al frente del Ayuntamiento de Mutxamel y repasa sus tres legislaturas como alcalde en estos últimos meses antes de las próximas elecciones municipales en las que pasará el testigo a Rafael García Berenguer, alcalde por el Partido Popular.



Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel

cipios Alfafara y Salinas y el apoyo de la Diputación Provincial de Alicante y la Cámara de Comercio. Así Mutxamel gozará de todas las ventajas de esta comunidad energética, pueden adherirse a ellas tanto instituciones como PYMES, MicroPYMES y hasta particulares.

El año 2022 ha sido un año muy productivo en Mutxamel ¿Qué logros destacaría? Hemos acabado la remodelación del polideportivo, que está casi completa a falta de la última fase. Se ha hecho el embellecimiento. Se ha eliminado toda la zona de tierra y se ha sustituido por pavimento para eliminar el barro, se ha adecuando la entrada y el perímetro de la instalación, se han colocado asientos en la grada del campo de fútbol y vamos a instalar una cubierta y lo que queda es actuar sobre las oficinas y la cantina del campo de fútbol que lo que pretendemos es que sea un establecimiento con salida exterior para que sea rentable para el licitador.

También le hemos dado la vuelta completamente a la zona del matadero durante los tres años que ha durado esta legislatura, con la instalación de una pista de Skate, una pista de pumptrack, la adecuación del propio edificio del matadero que se ha convertido en un centro polivalente en el que se realizan multitud de actividades, las pistas deportivas de libre uso y ahora estamos acabando ya la zona verde con una pérgola, instrumentos de calistenia, trampolines y una zona ajardinada. También destacar la remodelación del antiguo colegio El Salvador que se convertirá en el nuevo mercado municipal y que estamos en fase de licitación de los puestos para poder inaugurarlos en breve. Y la apertura de la Avenida de Valencia con la reurbanización de

la Avenida de España. Continuaremos con el arreglo de aceras en urbanizaciones, el asfaltado y la iluminación de zonas de las urbanizaciones La Huerta y Girasoles, como se estuvo haciendo durante el año pasado en otros. Más allá de lo que hemos pasado en la pandemia, que ha sido muy importante, ha sido una legislatura muy convulsa. Tenemos previsión para este 2023 de unir Bonalba con el municipio con un carril bici, la construcción de una rotonda en la carretera de Busot con Bonalba cv-819.

Esta será su último año como alcalde de Mutxamel, ¿Qué balance haría de estas tres legislaturas? Han sido tres legislaturas cada una de ellas diferente. La primera fue algo muy especial, el Partido Popular consiguió mayoría absoluta con 12 concejales. Esa legislatura fue un gran reto no se pudo hacer muchas cosas porque había que poner al día las cuentas municipales que era algo fundamental, veníamos de un remanente de tesorería de 8'5 millones de euros y en el 2011 cuando llegamos al poder solo había facturas por pagar, deuda financiera, deuda a proveedores y gestiones tremendamente mal hechas. La deuda ascendía a casi 16 millones de euros y había que sanearlo y nos pusimos en marcha. Hay que reconocer que el plan de pago a proveedores de Rajoy nos vino muy bien. Y finalmente conseguimos equilibrar el presupuesto y hacer las cosas bien hechas. Así todo, logramos sacar adelante algunas obras como la Avenida del Cantalar, la actual avenida Enric Valor. Y paulatinamente conseguimos ordenar y reurbanizar las cuatro entradas del municipio que hoy en día ya es una

realidad. En la segunda legislatura el pabellón polideportivo ya fue una realidad. La segunda legislatura fue diferente, con 8 concejales y en solitario, tuvimos que trabajar mucho para conseguir sacar presupuestos y continuar con los proyectos para que en esta tercera ya en coalición con Ciudadanos, pudieran culminar. Tres legislaturas con tres formas de gobernar distintas pero las tres fructíferas.

Al final una persona que se quiere presentar a alcalde debe tener un proyecto para su pueblo. El proyecto que yo tenía en mente era que Mutxamel tenía que dejar de ser una ciudad dormitorio, dotarlo de infraestructuras necesarias y ser un pueblo más dinámica que pusiera en valor todas sus bondades, como sus Fiestas, su gastronomía... Teníamos la convicción de ir solucionando problemas en las urbanizaciones y hemos haciendo crecer el municipio ordenadamente con el fin de mantener las cosas. También destacar la apertura de la avenida de Valencia un proyecto muy importante para cambiar la fisonomía del municipio y la mejora en las conexiones con las urbanizaciones.

Otras obras importantes ha sido la construcción del parque de tráfico, así como, la remodelación de los colegios Manuel Antón, el colegio Arbre Blanc y la construcción del Cuarto Colegio con la ayuda del Plan Edificant. Además, durante todo este tiempo hemos puesto en valor y hemos apostado muy fuerte por recuperar el patrimonio hidráulico en el municipio con la recuperación de los Azudes, la puesta en valor de la zona recreativa de la Sabateta y estamos solicitando la declaración de BIC para estas infraestructuras. Estamos comprometidos con remodelar la casa del Pantanet donde queremos hacer un centro de interpretación del agua en el que podamos enseñar todo el sistema de riego de la huerta alicantina. Y ese reto se ha conseguido.

¿Satisfecho entonces del trabajo realizado? ¿Le ha quedado algo en el tintero? Podría decirte que de todo lo que tenía pensado se ha cumplido. Tal vez me queda algún proyecto más que me hubiera gustado que se materializara como la modernización de la Avenida Carlos Soler es una idea que se queda ahí para el futuro.

¿Qué palabras le dirigirías al equipo de concejales que te han acompañado durante estos años? La verdad es que estoy muy agradecido a todos ellos, muchos de ellos han trabajado conmigo desde el año 2011 cuando entramos a gobernar e incluso algunos en los años anteriores en la oposición y no tengo nada más que palabras de agradecimiento por su implicación en estos proyectos. Entre todos hemos hecho un gran equipo.

## Local

La propuesta ha sido aprobada por unanimidad de todos los grupos

## Mutxamel aprueba el convenio entre la UA y Ayuntamiento para la creación de la Cátedra Arcadi Blasco



Pleno de Mutxamel

Este año se renovó el convenio con los herederos de Arcadi Blasco y la Universidad de Alicante. dicho convenio es para la catalogación, conservación y custodia de los fondos que tiene el Museo de la Universidad de Alicante y que en el futuro esas piezas formarán el Museo Arcadi Blasco.

La cátedra, explica García, se va a fundamentar en tres ejes fundamentales como son la educación, la implicación del artista en el ámbito cultural y en el territorio.

Los puntos a tratar en la cátedra son la divulga-

ción de la vida y obra del artista, la investigación y becas para investigadores. Además, se va a crear el premio de artes plásticas Arcadi Blasco en colaboración con la Universidad de Alicante. También se creará la web de la misma, exposiciones, publicaciones.

«Es un trabajo que viene a confirmar lo que ya estamos trabajando con la figura de Arcadi Blasco» termina diciendo García Berenguer.

## Finalizadas las actuaciones en materia de la modernización, señalética, seguridad y las zonas verdes gracias a la inversión pública de 171.000 euros

### Mutxamel mejora el Parque Industrial Riodel con una subvención del IVACE

**Som Mutxamel**

El Ayuntamiento de Mutxamel, a través de la Concejalía de Promoción y Desarrollo Económico que dirige el edil Antonio Sola, consciente de la importancia de los polígonos industriales como enclaves estratégicos para la atracción de empresas y generación de empleo, ha impulsado la realización de cuatro actuaciones que configuran el proyecto de mejora y modernización del Parque Industrial Riodel, ejecutadas a lo largo de 2022.

Este proyecto fue enviado por la Agencia de Desarrollo Local (ADL) del Ayuntamiento de Mutxamel al Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (IVACE) para concurrir a la convocatoria ayudas para proyectos de inversión para la mejora, modernización y dotación de infraestructuras y servicios en polígonos, áreas industriales

y enclaves tecnológicos con cargo al presupuesto del ejercicio 2022. Una propuesta que recibió una subvención de 133.457,24 euros, concedida por el IVACE al Ayuntamiento de Mutxamel con la que se ha podido financiar el 78% del coste total de las actuaciones realizadas y vinculadas al proyecto subvencionado, por lo que la inversión pública total en el Parque Industrial Riodel ha sido de 170.800,12 euros.

El Parque industrial Riodel 2022 tiene con una superficie cercana a 350.000 metros cuadrados y está ubicado junto a la carretera que une Mutxamel con Xixona. El proyecto de mejora y modernización se ha centrado en la ejecución de cuatro actuaciones, con la finalidad de dar una coherencia y unidad al conjunto del polígono industrial bajo unas características similares en viales perimetrales

principales y rotondas de acceso, así como en las vías principales de la población, para dirigir el tráfico y de individuos objetivos hacia la zona del Parque Industrial Riodel. También se quiere promocionar el conjunto de empresas alojadas en Parque Industrial Riodel y atraer nuevas empresas al municipio que amplíen la oferta laboral del mismo, aumentar la seguridad del Parque Industrial Riodel y mejorar y regenerar zonas verdes existentes en el Parque Industrial.

En opinión del concejal de Promoción y Desarrollo Económico, Antonio Sola, impulsor de esta actuación en el parque Riodel, "desde 2009 que se construyó Riodel no se habían realizado obras de mejora en este parque industrial. Hoy en día, más de 25 empresas realizan su actividad en ese polígono, convertido en un foco de atracción permanente de industrias punte-

### La Concejalía de Educación desarrolla una campaña para luchar contra el absentismo escolar



El concejal de Educación Rafael García junto a miembros del IES L'Allusser y del IES Mutxamel

**Som Mutxamel**

El alumnado de Secundaria presenta 185 obras al concurso de carteles creado para difundir esta iniciativa, cuyo primer premio recae en Arabia Céspedes Mensajes constructivos para evitar el absentismo escolar. Lenguaje visual para acercarse a la comunidad educativa. Imágenes y textos evocadores

para luchar contra el absentismo escolar. Con estas premisas se ha desarrollado el I Concurso de Carteles de la Campaña contra el Absentismo Escolar 2022, una iniciativa de la Concejalía de Educación de Mutxamel dirigida a todo el alumnado de segundo de ESO de los dos institutos de Mutxamel, el IES Mutxamel y el IES L'Allusser.



Entrada al Parque Industrial Riodel

seguridad, a través de un circuito cerrado de televisión. También han ejecutado partidas para las herramientas web, accesible desde internet e independiente de la web del Ayuntamiento que incluye información general del parque como la descripción, ubicación, plano y un directorio de empresas. Además se han instalado señales verticales e identificación de calles, por último se han adecuado las zonas verdes.

Las actuaciones han estado dirigidas hacia cuatro ejes como son la

# Baile con música en directo

## Invierno 2023

## Casal de la Tercera Edad

21 y 28 de enero  
11 y 25 de febrero  
11 y 25 de marzo

Sábados de 20 a 22:00 h.



## La Policía Local activa el sistema de videovigilancia con 86 cámaras en el casco urbano y las urbanizaciones de Mutxamel



El alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas junto al jefe de la Policía Local, Carlos Pomares y los encargados de las cámaras

### Som Mutxamel

◆ La Policía Local de Mutxamel ya ha puesto en funcionamiento el sistema de control y videovigilancia del tráfico instalado en todo el término municipal. Este sistema consiste en una red de 43 puntos, repartidos tanto por el casco urbano como por las urbanizaciones, provistos de dos tipos de cámaras distintas, con usos y posibilidades diferentes, por lo que en la práctica el sistema de videovigilancia dispone de 86 cámaras, además de varias antenas transmisoras de la señal y de una central instalada en la Jefatura de la Policía Local. Este sistema de videovigilancia del tráfico mediante un circuito cerrado de televisión, conectado a la central de la Policía Local de Mutxamel está distribuida por las principales vías de acceso y se extiende tanto por el casco urbano, como por urbanizaciones y el Parque Industrial Riodel. Cada punto dispone de una cámara OCR para lectura de matrículas, así como una cámara de contexto o ambiente -también llamadas PTZ o

Domos-, unos dispositivos que son orientables y con zoom, lo que supone una cobertura muy amplia en materia de seguridad. El Ajuntament de Mutxamel ha invertido un total de 130.457 euros en todo el sistema de vigilancia. El sistema ya está completamente instalado y operativo como pudieron comprobar esta semana el alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas, y el intendente jefe de la Policía Local de Mutxamel, Carlos Pomares. Representantes de la empresa adjudicataria explicaron con detalle el funcionamiento de todo el dispositivo, que en esta primera etapa todavía se considera que está en fase de ajustes y calibración, con el objetivo de conseguir el mayor rendimiento posible a una red de cámaras tan amplia. En opinión del alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas, que a su vez es concejal de Seguridad, con esta actuación "se atienden las demandas de la ciudadanía en materia de incremento de seguridad, especialmente en la zona de urbanizaciones, a las que se les ha dotado

de una amplia cobertura de cámaras". Esta inversión, según señala el intendente jefe de la Policía Local de Mutxamel, Carlos Pomares, viene a dar cumplimiento de las acciones recogidas en el Eje de Seguridad Vial, Transportes y Movilidad del Plan Estratégico de la Policía Local de Mutxamel 2022-2024. El sistema, gestionado por la Policía Local a través de su Centro de Comunicaciones, permite conocer en tiempo real las condiciones del tráfico y la movilidad de la red viaria, que son competencia municipal, lo que puede facilitar un uso más adecuado de las vías. Además, asegura Carlos Pomares, "se convierte en un eficaz instrumento para detectar infracciones contra la seguridad vial, el control de los lugares de estacionamiento de vehículos, la gestión de emergencias, así como para obtener información relevante sobre todo tipo de delitos. Es, en definitiva, una herramienta preventiva que refuerza las funciones de la policía local en materia de seguridad ciudadana", añade el jefe de la Policía Local.

Cumplimiento Ley Protección de Datos Para poner todo este sistema en funcionamiento, se ha dado cumplimiento a lo establecido en el artículo 4.1 del Reglamento UE 2016/679 del Parlamento Europeo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de sus datos personales. Para ello, por una parte, se hace público que las cámaras se han instalado en unas vías determinadas que aparecen en el listado adjunto. Y, por otro lado, se autoriza mediante informa del jefe de la Policía Local de Mutxamel a unos determinados agentes y oficiales que son los encargados del tratamiento de los datos y los únicos, por tanto, que tienen acceso a las imágenes almacenadas y a su tratamiento.

El listado de puntos donde están instaladas las cámaras son la Av. Enric Valor, s/n, la Av. Alicante cruce C/Oms, la Plaça Nova, 2 la Av. Carlos Soler cruce C/ Del Mar la C/ Villena cruce C/ Peñacerrada, la Plaça Peñacerrada, el IES Mutxamel, la C/ Rafael Altamira cruce C/Oms, la C/ Pj Del Molí con C/Del Vergeret, la C/ Pí Del Molí con Av. Alcoy, la C/ Periclusa acceso CV-819, la C/ Anhidrita acceso CV-819, la C/ Anhidrita, 74, la C/ Periclusa con C/Cala del Charco, la C/ Algeps cruce camino Pda. Portell de La Moleta, la C/ Bajoqueta con C/Ceba, la C/ Cirerer cruce C/Algarrobo, la C/ Almendro,65, la C/ Almendro, 10, la C/ Sardina con CV-819, la CV-818 cruce C/ Músic Josep Serrano, la CV-818 cruce C/ Músic Ambrosio de Cotes, la C/ Arquitecto Gaudí cruce CV-821, la C/ Pintor Lorenzo Casanova con C/Pintor Peyret, la C/ Cabeço D'Orc con C/ Maigó, la C/ Río Algar cruce C/ Río Girona, la C/ Río Algar, 22, la Ctra. Venteta s/n, la C/ Pintor Peiret cruce C/ Pintor Aparicio, la C/ Capricornio cruce Camí Ferrándiz, la C/ Osa Menor cruce CV-821, la C/ Capricornio cruce CV-821, la C/ Escorpio, 1, la C/ Molí Gosábez, 1, la C/ Molí Nou, 1, la C/ Molí Nou cruce camino Depósito Riodel, la C/ Molí Nou cruce Molí Huitena, la C/ Molí Nou cruce C/ Molí D'emmig, la C/ Camamiña cruce C/ Menta, la C/ Llentiscle, 2, La Sabateta s/n, la C/ Vespre, 1 y la C/ Ressel, 1

Las cámaras están conectadas a la red eléctrica y disponen de una batería con carga que les permiten seguir funcionando durante un tiempo en caso de corte del fluido eléctrico. En algunas zonas también se han instalado placas solares para alimentar de forma sostenible este dispositivo de vigilancia con el que cambia de forma radical todo el sistema de gestión de la seguridad de Mutxamel.

## Mutxamel restaura el interior de la ermita de Sant Antoni y la imagen del santo

### Som Mutxamel

◆ Del 20 al 22 de enero han celebrado en Mutxamel las fiestas en honor de Sant Antoni Abat, unos festejos populares muy arraigados en este municipio que este año presentan varias novedades en el programa de actos. Aunque el primer cambio que han encontrado las personas que han pasado esos días por esta ermita construida en el siglo XVIII será el nuevo aspecto que presenta el interior del edificio, muy afectado con el paso de los años y que ahora ha recibido un tratamiento integral de restauración.

La Concejalía de Cultura que dirige el edil Rafael García Berenguer ha invertido cerca de 10.000 euros en esta actuación de recuperación tanto de la ermita que fue construida, aproximadamente, en 1722 y reconstruida en 1956, como de la imagen del santo en cuyo honor se levantó este pequeño templo. La intervención la ha sufragado íntegramente el Ajuntament de Mutxamel, que como contraprestación recibe la cesión para uso escolar del baño y el jardín de la ermita, rodeada de un acogedor espacio natural, muy apropiado para actividades escolares.

Todo el trabajo ha corrido a cargo del restaurador José Vicente Bonete, responsable de otras actuaciones en favor de elementos y edificios que forman parte del patrimonio histórico y artístico de Mutxamel, como la Mare de Déu de Loreto, la ermita de Montserrat o los altares de la Iglesia El

Salvador. Su labor ha consistido en la eliminación de las capas de papeles que rodeaban el altar, con paredes que estaban muy dañadas, y la restauración de los zócalos de pintura que imitan al mármol, tal y como era la decoración que inicialmente tenía esta ermita. Además, se ha compuesto un altar acorde a estos zócalos originales, donde se ha marmolizado la madera, dotándola de un aspecto limpio y elegante.

En cuanto a la imagen de Sant Antoni, se han eliminado las sucesivas capas de pintura que se fueron incorporando con el paso de los años. Así como se han repuesto todos los faltantes, principalmente los dedos de una mano del santo y, de manera específica, la peana que estaba muy dañada y se ha restaurado por completo. Como es requisito de estos trabajos, se han restaurado los colores originales de la imagen, que a sus pies está acompañada por un cerdo. Al comenzar la escultura del marranet, se ha descubierto que el animal tenía ojos bajo de las capas de pintura, aplicadas en la última restauración, allá por los años 80. El marranet de Sant Antoni sigue siendo negro, pero ahora tiene pupilas.

Para 2023, la Concejalía de Cultura tiene previsto intervenir en la ermita del Calvari, la puerta lateral de la iglesia El Salvador, las vidrieras de este mismo templo, y El Pantanet, además de colaborar con la parroquia en las obras del Convent de Sant Francesc.



Sant Antoni restaurado

## Ilusión por parte de los mutxameleros con la llegada de los Reyes Magos



Uno de los Reyes Magos saludando a los mutxameleros

### Som Mutxamel

◆ Como cada 5 de enero, este acto tan especial que los mutxameleros celebran desde 1957, se ha vuelto a convertir en una señal

de identidad de un pueblo que presume una Cavalcada de Reis Mags declarada Fiesta de Interés Turístico Provincial. En todo el boato participaron más de 250

personas, que han colaborado como personajes bíblicos, pueblo, pajes y ballets, además de las agrupaciones musicales de Mutxamel, que se han sumado a esta gran celebración.

A diferencia de otras poblaciones, esta cabalgata demuestra su originalidad al conservar la tradición con la que se crearon estos actos, ya que todas las representaciones que aparecen están inspiradas en escenas bíblicas que cuentan el relato de la venida de los Reyes Magos. La asociación organizadora de la cabalgata, la Comissió de la Cavalcada de Reis Mags i Pessebre de Mutxamel, sacó a la calle una docena de escenas, creadas de forma artesanal por los componentes de la comisión, donde se cuida hasta el último detalle de aspectos como la decoración, la iluminación o el uso de fuentes de agua en movimiento. Entre las novedades figuran dos carrozas nuevas, una dedicada a la Anunciación de los Pastores y otra a Herodes.

La cabalgata partió a las 18:00 desde el Ravalet. Abrió la comitiva la Banda de Cometas y tambores La Llàgrima, seguidos por la carroza de la Estrella fugaz

que ha guiado el camino a todo el cortejo. La primera escena fue la Anunciación a la Virgen, seguida por el sueño de San José y la Visitación de María a su prima Isabel. Tras estas escenas nos hemos metido de lleno en el pueblo de Belén, con el Empadronamiento, un Mercado y tras él, todo el pueblo y sus gentes, amenizados por la Colla de Dolçainers i Tabaleters El Nuvolet. Por detrás ha aparecido la Posada y la Anunciación de los Pastores, donde se han escuchado 'Els Pastorets', con El So de Mutxamel que ha puesto la música y la voz y el Ballet Verónica Perelló que ha puesto la coreografía. A continuación, la carroza del Nacimiento, seguida de unos romanos a caballo, escoltando a Herodes a su paso por las calles de Mutxamel, con los que se ha puesto fin a la parte bíblica de la cabalgata dando paso al cortejo real.

El Ballet de José Soriano ha abierto este bloque. Un jinete con una gran estrella ha abierto el camino a los pajes de Melchor, Gaspar y Baltasar. Sus Majestades de Oriente han hecho montados en sus grandes carrozas a Mutxamel y están dispuestos a visitar todos los hogares del municipio en las siguientes horas.

sonas que más cerca han estado de los Reyes Magos son Francisco Cantó (Melchor), José Pastor (Gaspar) y Alejandro Ruiz (Baltasar). La comitiva real ha estado acompañada por banda de la Societat Musical L'Aliança, que han interpretado, entre otras piezas, la marcha 'Ja venen els Reis', compuesta expresamente para esta cabalgata. De este modo, los Reyes Magos han comenzarán su visita a Mutxamel en la Plaça de Ravalet. El recorrido ha pasado por la C/ Villena, C/ San Francisco, C/ San José, C/ Soledad, Passeig de la Constitució, C/ Manuel Antón, C/ Cura Fenoll, C/ Mestre Sala Marco, Plaça Nova, C/ Felipe Antón, C/ La Pau y Av. Carlos Soler hasta la puerta del Ayuntamiento de Mutxamel.

Al llegar al Ayuntamiento, los Reyes Magos han sido recibidos por el alcalde, Sebastián Cañadas, y el concejal de Fiestas, Rafael Pastor. La bienvenida también ha contado con el disparo de unos fuegos artificiales en la avenida Carlos Soler, para celebrar que los Magos de Oriente han llegado a Mutxamel y están dispuestos a visitar todos los hogares del municipio en las siguientes horas.

## Gran participación en el VIII Canicross i Fira de la Mascota en Mutxamel

### Som Mutxamel

◆ La mañana del pasado domingo era una mañana magnífica para pasear con tu mejor amigo, por eso, el Ayuntamiento de Mutxamel organizó el VIII Canicross i Fira de la Mascota. En el acto, se podía correr con tu mascota o simplemente pasear con tu mejor amigo, además hubo exhibiciones de agilidad y charlas sobre obediencia. Los vecinos que se acercaron hasta la zona recreativa del anti-

matadero también pudieron conocer a las asociaciones que trabajan por el bienestar de los animales. Al acto asistió la concejala de Medio Ambiente, Lara Llorca además de algunos miembros de la corporación municipal que posaron junto a los ganadores de las carreras y junto al cartel de la recaudación de la aportación de los vecinos que irá destinada a una asociación por la defensa de los animales.



Los ganadores junto a la Concejala de Medio Ambiente y algunos miembros de la corporación

Café-bar Candy

ESPECIALIDADES  
Arroces Melosos - Guisos  
Caldo con Pelotas

Desayunos - Almuerzos

Menús 11 €  
Ración para llevar 4 €  
Todos los jueves olleta

Se habla Italiano  
Alemán y Francés

Abierto de L/S de 7 a 17,00 h  
Domingo Cerrado

C/ del Mar, 22 Local 2 - Mutxamel - Tel. 966 38 99 67

Joyería Santa Bárbara

S|B

JOYERÍA

Avda. Ancha de Castelar, 4  
San Vicente del Raspeig  
Tel. 865 68 45 59

También tasamos tus joyas. COMPRO ORO

REBAJAS

-20% en toda la tienda\*

del 9 hasta el 31 de enero  
en todos los productos  
superiores a 15€